

# 大きい梨だね!



祖母井保育園  
梨狩り



町指定ルネッサンス事業の一環として、稲毛田生産部会では梨・トマト・花などの園芸作物の生産に取り組んでいます。

10月7日、祖母井保育園の園児を招いての梨狩りが行われました。子どもたちは、頭上にたくさん実る梨を見上げて大喜び。生産部会の人たちに抱っこしてもらい、自分の顔よりも大きい梨をとりました。

# 故 酒井良清 先生 合同葬



10月1日、故酒井良清先生の合同葬が町民会館で行われました。酒井先生は昭和20年から開業医として昼夜を問わず献身的な医療活動を行い、「芳賀の赤ひげ先生」として多くの町民に親しまれました。また芳賀町の地域医療や社会福祉など多くの分野に多大なる貢献をされ、芳賀町名誉町民第1号となりました。葬儀には多くの人が訪れ、先生のご冥福を祈りました。

# いっぱい実ったよ

小学校で  
稲刈り

子どもたちが春に植えた稲の苗がたくさん  
の稲穂をつけました。

地域の方たちの協力を得ながら、水橋小学校では全校児童が、芳賀北小学校では5年生がかまを使って収穫しました。

みんなで育てたお米の味は格別でしょうね。



芳賀北小学校 (10月7日)



水橋小学校 (10月3日)

# 老人クラブ 運動会

10月18日、町第二体育館で町内老人クラブ運動会が開催され、個人競技や老人クラブ対抗戦などが行われました。普段から地域の活動で汗を流している皆さんは、とても元気に競技を楽しんでいました。会場への交通手段に7月から運行が開始されたのりあいタクシー「ひばり」を利用する老人クラブもありました。



# 赤坂公民館 作品展

9月23〜25日の3日間、祖母井赤坂行政区の作品展が赤坂公民館で開催されました。同じ行政区に住んでいても顔を合わせる機会が少ないことから、地域の人々の交流の場になればと始めた作品展は今年で3回目となります。80点の作品が公民館に展示され、来場者の目を楽しませてくれました。



# タウンレポート

Town Report  
我ら広報部が地域のおもしろい話、変わった出来事などをレポートしちゃいます!

